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Indica  ao  Excelentíssimo Senhor  Governador,
extensivo ao Secretário de Estado de Saúde -
SES, demonstrando a importância de viabilizar
uma ambulância para atender a demanda do
município de Santa Carmem.

        Em conformidade com o Artigo 245 e seguintes do Regimento Interno, requeiro à Mesa Diretora, após
ouvido o Soberano Plenário, que seja encaminhada indicação ao Excelentíssimo Senhor Governador,
extensivo ao Secretário de Estado de Saúde - SES, demonstrando a importância de viabilizar uma
ambulância para atender a demanda do município de Santa Carmem.
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JUSTIFICATIVA

        Santa Carmem é um município de pequeno porte, com uma população de 4.085 habitantes, que não
conta com um hospital especializado, apenas duas Unidades de Saúde nas quais, uma atende prevenção e
outra atende à urgência e emergência.

        A Secretaria possui somente duas ambulâncias que estão bem desgastadas, com alta kilometragem,
gerando um alto custo com manutenção. Além disso, elas são utilizadas no transporte interno, fazendo
a locomoção de pacientes acamados, levando-os nas consultas na Unidade de Saúde e Unidade de
Fisioterapia do próprio Município.

           Os demais atendimentos de emergência graves são encaminhados para o Hospital Regional de
Sorriso e demais Clínicas conveniadas pertencentes aos municípios vizinhos, Sinop-40 km, Sorriso-120 km e
Lucas do Rio Verde- 160 km, até mesmo para a Capital de Mato Grosso que se localiza a 530 km.

        A solicitação da ambulância serve para poder locomover e atender a demanda com mais rapidez,
comodidade e segurança, dar maior conforto, aos pacientes, que porventura tenham que se deslocar
do município para outro, em busca de atendimento. O que permitirá a continuidade da prestação de serviço
com qualidade à comunidade, melhorando em muito o socorro, através de equipamentos modernos.

        Razão pela qual solicito o apoio dos nobres Pares para aprovação.
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